

Moosbrunn, am 10. März 2008

Sehr geehrte Moosbrunnerin !
Sehr geehrter Moosbrunner !

Nach dem durchaus als „historisch“ zu bezeichnenden Gemeindeergebnis der Volkspartei bei der Niederösterreichischen Landtagswahl 2003, gab es gestern erneut eine Steigerung und somit das beste ÖVP-Resultat bei Landtagswahlen seit Bestehen der 2. Republik. Zu Ihrer Information bringen wir Vergleichswerte zu vorangegangenen Landtagswahlen (die Wahlbeteiligung 2008 enthält 26 von der Gemeindewahlbehörde nicht ausgezählte Wahlkarten von Moosbrunner Briefwählern und 2 Wahlkarten aus anderen Wahlkreisen).

	Landtagswahl 1998		Landtagswahl 2003		Landtagswahl 2008	
Wahlberechtigt:	1.224		1.234		1.391	
Abgegebene Stimmen:	935	Wahlbeteiligung 76,39 %	965	Wahlbeteiligung 78,20 %	1.057	Wahlbeteiligung 78,00 %
Ungültige Stimmen:	16		13		17	
Gültige Stimmen:	919	100 %	952	100 %	1.040	100 %
ÖVP	459	49,95 %	550	57,77 %	611	58,75 %
SPÖ	285	31,01 %	303	31,83 %	255	24,52 %
GRÜNE	23	2,50 %	46	4,83 %	49	4,71 %
FPÖ	103	11,21 %	44	4,62 %	106	10,19 %
KPÖ	6	0,65 %	6	0,63 %	6	0,58 %
DCP	----	----	----	----	6	0,58 %
BZÖ	----	----	----	----	7	0,67 %
GRÜNÖ	----	----	3	0,32 %	----	----
LIF	30	3,26 %	----	----	----	----
LPW	9	0,98 %	----	----	----	----
BGÖ	4	0,44 %	----	----	----	----

Wir danken allen Wählerinnen und Wählern, die der ÖVP das Vertrauen geschenkt haben.

Mit vorzüglicher Hochachtung



Karl Eichenseder
Bürgermeister



Vbgm. Gerhard Hauser
Gemeindeparteiobmann